

Es muy fácil proveer y vender válvulas refabricadas

Elimine los problemas por devolución

Cuando se provee de válvulas refabricadas a través del programa de Válvulas Coreless Bendix, Ud. puede eliminar los problemas y los costos que están relacionados con la devolución de partes viejas. No habrá mas cargos imprevistos por la devolución de partes viejas, ni preocupación por la devolución atrasada, ni más clasificaciones ni registros de partes viejas por clase o grupos y no más papelería que llenar. La devolución de la parte vieja es completamente opcional y no hay ninguna multa por partes viejas que no se devuelvan, bajo este programa. Y para una mayor conveniencia, si elige devolver las partes viejas a través del programa Coreless, nosotros le pagaremos por cada libra de material de Bendix que devuelva.

Cobertura extendida de la línea de productos

El programa Coreless le da a Ud. relativamente el 100% de cobertura de la línea de válvulas refabricadas Bendix. Han sido asignados números de partes nuevas para asegurar que la parte que necesita esté incluida en este programa. Olvídense de llevar las válvulas refabricadas, con la obligación de devolver las partes viejas, como parte de su inventario regular. Con la cobertura extendida de productos, nunca había sido más fácil saltarse a Coreless.

Precios competitivos

Las válvulas refabricadas Genuine Bendix le da lo mejor del mundo, proporcionándole un producto de calidad alta, a un precio altamente competitivo, ayudándole a crecer su negocio.

Asegure calidad Genuine Bendix

Sus clientes le creen que Ud. les vende lo mejor. Con el programa Coreless, Ud. puede hacerlo. Ud. puede estar seguro de que está vendiendo las válvulas refabricadas Genuine Bendix, hechas hoy con los más altos estándares de construcción, incluyendo los últimos cambios en diseños. Genuine Bendix es el sistema de válvulas estándar industrial escogido por los líderes fabricantes de equipo original (OE) a través de América del Norte. Si estas válvulas son tan buenas para los ingenieros, ¿porque querría vender a sus clientes algo inferior?

La calidad inferior de las partes puede reducir el rendimiento del frenado e incrementar la probabilidad de que los componentes fallen y que los clientes tengan costosas reparaciones. Una



E-6



R-12



PP-1

imitación no ha sido construida o probada como las de Genuine Bendix. Además, nosotros los respaldamos con unas grandiosas garantías que hacemos cumplir. Y les ofrecemos tanto a Ud. como a sus clientes, personas con conocimientos en ventas y servicios y un equipo técnico especializado que le brinda ayuda por teléfono donde y cuando lo necesite.

No trate de ahorrar dinero cuando invierta en frenos. De hecho, una válvula imitada, puede dejar completamente fuera de servicio, el sistema de frenos del cliente. Ud. puede eliminar la probabilidad de un desgaste desigual de los frenos, balance deficiente de los frenos y una fuga excesiva cuando lleva válvulas refabricadas seguras y a precios económicos de Bendix.

Gane dinero en crédito por devolución de partes viejas

Sabemos que las devoluciones de partes viejas son inconvenientes y toma mucho tiempo. Como parte de nuestro programa Coreless, nosotros le volvemos a comprar las válvulas viejas Bendix por libras (actualmente \$1/libra) obteniendo un crédito inmediato a su cuenta.

Cualquier parte vieja Bendix que se devuelva a través del programa Coreless Bendix, ayudará a satisfacer el estándar de 500-libras, mínimo devolución prepagada.

Si tiene actualmente un saldo débito en el banco de devolución de partes viejas, Ud. todavía necesitará devolver estas partes, de acuerdo a la póliza de devolución. Si tiene actualmente un saldo crédito en el banco de devolución de partes viejas, Ud. puede comprar productos como refabricados, pero devuelva las partes viejas y aplique el crédito. Es fácil.

Bajo el programa de volver a comprar Coreless Bendix, Ud., recibirá un crédito en su cuenta. No se harán cheques directamente y no habrá un crédito a la cuenta por las válvulas viejas que se devuelvan. El programa es completamente separado de la actividad que se tenga en el banco de partes viejas devueltas, siendo una fácil alternativa al muchas veces engorroso y costoso banco de devolución de partes viejas. Mire su más reciente boletín de la póliza para detalles más completos del programa.

Lleve lo mejor. Venda lo mejor. Válvulas Coreless Genuine Bendix.

Para todos los detalles acerca de las válvulas Coreless Genuine Bendix, el programa que trabaja para Ud., hable con su gerente de Bendix, llámenos al 1-800-AIR-BRAKE (1-800-247-2725) o visite nuestra página en www.bendix.com hoy.

CARACTERISTICAS

BENEFICIOS

Oferta ampliada de la línea Coreless -virtualmente 100% de la cobertura del programa RX

- La línea Coreless es ahora una línea completa, simplificando las necesidades de inventario, mientras se reduce la administración del programa total

Precios competitivos

- Provee la habilidad de balancear los precios para incrementar las ventas y hacer crecer su negocio

Sin cargos por devoluciones de partes viejas

- Reduce administración y papelería, haciendo más fácil negociar con Bendix y también con sus clientes.

\$1 por libra por devolución de partes viejas

- Costos de adquisición más bajos
- Recibe crédito por devolución de partes viejas Bendix
- Ayuda a satisfacer el estándar 500 libras mínima devolución prepagada

Producto Genuine Bendix

- Tranquilidad al saber que está promoviendo las mejores válvulas en la industria
- Cobertura de garantía RX Bendix estándar y apoyo técnico